



Hausheld AG | Blumenberger Straße 143-145 | 41061 Mönchengladbach

E-world 2019: Vom Smart Meter zum Smart Grid Messdaten in Echtzeit auswerten: Hausheld und Venios gehen Partnerschaft ein

Ungeliebte Vorgabe oder große Chance? Das Gesetz zur Digitalisierung der Energiewende trifft bei Die Hausheld AG baut ihre Idee einer stadtweiten Ausrüstung mit intelligenten Messsystemen weiter aus: In Zusammenarbeit mit der Venios GmbH zeigt Hausheld auf der E-World in Essen erstmals die Visualisierung von Netzstruktur und Netzzustand in Echtzeit. Basis hierfür sind die von Hausheld stadtweit verbauten intelligenten Messsysteme, deren Messwerte erstmalig eine Vielzahl von Use Cases rund um das wirtschaftlich optimierte Management von Verteilernetzen ermöglichen.

Mönchengladbach, 30.01.2019 – Smarter Netzbetrieb durch intelligente Messsysteme: Mit diesem Ziel haben die Hausheld AG aus Mönchengladbach und die Venios GmbH aus Frankfurt a.M. eine Technologiepartnerschaft geschlossen. Erste Ergebnisse der Zusammenarbeit können Besucher der E-world in Halle 5, Stand 5-126 live erleben. Am Stand von Hausheld zeigt das Unternehmen die Visualisierung und Bewirtschaftung eines realen Stromnetzes in Echtzeit und welche Vorteile die vollständige Transparenz für intelligent vernetzte Städte in Zukunft bereithält.

Der flächendeckende, stadtweite Rollout intelligenter Messsysteme ist für Hausheld erst der Anfang. Durch die Partnerschaft mit Venios können Verteilnetze sicher, schnell, intuitiv, Zeitreihen- und Szenarien-basiert in Echtzeit geführt und überwacht werden. Möglich wird das durch die Verbindung intelligenter Messsysteme der Hausheld AG mit der Venios Energy Plattform (VEP), die bestehende Netzplanungs- und Führungssysteme um weitreichende Analyse- und Steuerungstools ergänzt. Mithilfe der VEP lassen sich Netze durch die genaue Lokalisierung von Ausfällen schneller entstören und die Bewertung von „Was-wäre-wenn“-Netzsituationen vereinfachen. Die VEP ist heute bereits in 17 Implementierungen bei verschiedenen Verteilnetzbetreibern in vier europäischen Ländern im Einsatz.

Pressekontakt
Hausheld AG
Jürgen Jacob
Blumenberger Str. 143-145
41061 Mönchengladbach
T: +49 2166 9999-205
F: +49 2166 9999-800
jacob@Hausheld.info

SZ Scala GmbH
Marian Weber
Hultschiner Straße 8
81677 München
T: +49 89 2183-7281
F: +49 89 21 83-7212
marian.weber@sz-scala.de

Über Hausheld

Die Hausheld AG ist seit 25 Jahren auf Digitalisierung und Abrechnungssysteme spezialisiert. Als Partner der Stadtwerke hilft Hausheld bei der anstehenden Digitalisierung der Energiewende mit intelligenten Stromzählern als Basis für die Vernetzung ganzer Städte. In Deutschland müssen ca. 50 Millionen Stromzähler in den kommenden Jahren ersetzt werden. Hausheld bietet dafür eine Gesamtlösung, mit der Stadtwerke die neue Generation Zähler stadtweit intelligent und preiswert einführen können.